La Guerra Civil, en una exposición en La Puebla de Híjar hasta el domingo

REDACCIÓN/Alcañiz
La Casa de Cultura El Granero de La Puebla de Híjar
acoge hasta el domingo día
27 una exposición sobre La
Guerra civil: materiales
para una exposición.

Esta es una muestra que se enmarca dentro del programa de Exposiciones y Rutas históricas del frente de Aragón que organiza el departamento de Educación, Cultura y Deporte del Gobierno de Aragón. En la misma ha colaborado el Ayuntamiento poblano.

La exposición se puede ver en días laborales, en horario de 18.00 a 20.00 horas, y los sábados, domingos y festivos, de 11.00 a 13.00 horas y de 18.00 a 20.00 horas.



Muestra sobre Soledad Puértolas

La biblioteca de Alcañiz acoge hasta el 24 de mayo una exposición compuesta por nueve paneles explicativos sobre la figura y la obra de la escritora aragonesa Soledad Puértolas, que fue Premio Aragón de las Letras el año 2003. La celebración de esta muestra se enmarca en el marco del programa de fomento de la lectura ante la celebración, hoy, del Día Internacional del Libro. La exposición se puede visitar durante el horario de apertura de la biblioteca, de 09.00 a 13.00 horas, y de 17.00 a 20 horas, de lunes a viernes, mientras que los sábados está abierta de 10.00 a 13.00 horas.